

**MOTOGP ► LLEGA A TAILANDIA**

## Martín, apto para ir al test

■ "Hoy (por ayer) Jorge Martín se sometió a una revisión médica de la mano izquierda y la clavícula derecha en el Hospital Ruber Internacional. La revisión médica fue positiva y, por lo tanto, viajará a Buriram (Tailandia) la próxima semana para participar en el test de pretemporada. Martín todavía deberá someterse a una evaluación por parte del

equipo médico del Campeonato de Mundo de MotoGP de la FIM para recibir la autorización oficial que le permita participar en el test", así confirmaba Aprilia la noticia que adelantó el propio piloto madrileño durante el pasado domingo, que a falta del OK de los doctores del Mundial, Martín podrá participar en los test de Tailandia.